



SEMI
PRO

08 

SHIMA SHIGENORI
FILE NO.14

I'M NOT PROFESSIONAL
BUT, I HAVE A POLICY

AUG
2014.

This month's keyword

『東方足球队でプレーしていた』



I'm not Professional, But I Have a Policy

what's semipro?



電車も好きなしげのり君

素人以上プロ未満
好きだから、こだわりがある。
素人だからこそ言える事もある。
常識に縛られない表現の形。SEMI PRO。

それでは、『こんなセミプロになってみてはいかが？』第一回後編。前回に引き続き、今回はサッカー自体のお話。お相手は毎度おなじみ、転がるボールがおもずびに見えてしょうがないチャーシューながしです。ボールを追ってるのか、おもずびに群がっているのか、どっちなんだろ。――早速だが、近所のちびっ子しげのりくん、是非君にお伝えしたい衝撃の事実があるんだ…。

【ただまの弟が日本初のプロサッカー選手で初の海外プロリーグ選手】

日本初のプロサッカー選手は1977年にブンデスリーガのFCケルンと契約し、その後三クラブ目の所属クラブ「ヴェルダー・ブレーメン」を、ブンデスリーガ一部2位へ躍進させた原動力になった奥寺康彦と言われていた。それがリーグ創設寸前のある日、あの日本サッカー協会の川淵三郎キャプテンとただまの弟である佐田繁理氏がなぜか食事をした時、香港プロサッカーリーグのクラブ「**東方足球队**」でプレーしていたことを話した為、日本サッカー史を揺るがす大発見が起きました。ちなみに元々、佐田氏は当時、台湾大学に留学しており、華僑に間違えられて、台湾代表として選出される。それのおかげで香港リーグのスカウトの目に留まって、プロ契約となった。

――と云うことで、有名な雑学の後は、サッカーのアクション動作の基本をおさらいしていくよ！しげ『ドリブル・パス・シュートそしてヘディングあつ…、もういや、たぶんトラップ。』
――こどもに段取りなんて関係ないよね…
【サッカーは基本的には5つの動作で出来るスポーツ。】

サッカーは、経験知識がなくても、直感的に出来ることも単純なスポーツです。

サッカーは、「トラップ・ドリブル・パス・シュート・ヘディング」の五つの動作で出来ます。だからこそ、子供が就学困難な途上国であっても実力のあるサッカー選手を育む事が出来るのです。実はあのブラジルも途上国ですし、その他にもサッカー強豪国には途上国が多く、パラグアイやカメルーンなどには有名サッカー選手も居ます。そして、サッカーはその単純な動作を試合時に多数のコンビネーションとシステムチックな構造で構成することにより、とても芸術的で豊かなスポーツになります。それによって、子供達は身体と頭を同時に動かし、そこにコミュニケーションが加わることで、勉強よりも内容の濃い学習が出来るのです。

――と云うことで、前回に続いて、サッカーの様々な形態を教えようかな！
しげ『障害者サッカーっていっぱいあるよね。』
――もうあれだね、ぼかし無しの中突破だね…
【サッカーは全人類対応…、いや、犬や家でも出来てしまう万能スポーツ。】

- 知的障害者による知的障害者サッカー
 - 聴覚障害者による聴覚障害者サッカー
 - ワールドカップ開催競技
 - 脳性麻痺者による脳性麻痺「人制サッカー」
 - パラリンピック採用競技
 - 肢体障害者による「アンブティサッカー」
 - ワールドカップ開催競技
 - 知的障害者による知的障害者サッカー
 - スペシャルオリンピック採用競技・世界選手権開催競技
 - 脳性麻痺者による脳性麻痺「人制サッカー」
 - パラリンピック採用競技
 - 肢体障害者による「アンブティサッカー」
 - ワールドカップ開催競技
- つまり、**サッカーに障害は関係ない**。そして、実はホームレスのワールドカップも2003年からあり、日本代表は**【野武士 JAPAN】**と云う愛称がついています。ちなみに、タイには象のサッカーもあります。過去にはムツゴロウ王国で犬のサッカーをやっていたこともありましたね。

――そして、サッカーの未来とは…？
しげ『やはり日本代表が世界一ですね！』
――それは隊のおじさんも同感です！
――【日本代表は世界一になれるのか？】
サッカーワールドカップは世界一のスポーツイベントと言われ、競技人口および国際的な認識が最も高いスポーツの一つであると言われます。そしてFIFA（国際サッカー連盟）には全世界206の国と地域のサッカー協会が加盟しており、国際連合加盟193か国を上回り、この他にもFIFA未加盟のサッカー協会が複数存在します。これからも、サッカーは世界を魅了していくでしょう。

問題は日本代表が世界一になれるか？
最近、日本代表の新監督にメキシコ人監督ハビエル・アギーレ・オナインティア氏が決定しました。代表監督としてはメキシコ代表監督二回、有名クラブではリガ・エスパニョラ（スペインリーグ）のアトレティコ・マドリッド、FCバルセロナなどの監督を歴任した経験豊富な監督です。監督が決定した今、あとはどんなスタイルで日本代表を率いるのか？そして、2018ロシアワールドカップ本戦に出場出来るのか？それが一番の注目点であることは変わりません。世界一はまだまだ遠い。

編集後記

――と云う訳で新企画第二弾いかがだったでしょうか？私達が生きている間に、ワールドカップトロフィーを掲げるサムライブルーを見たい。私達みんなが思う事だと思います。アギーレジャパン、楽しみです。原口元気選手を始めとした熊谷出身選手がワールドカップに出場するのを願うばかりです。最後にサッカーとは、本当に色々な人、様々な事情を抱えていても、みんなが出来る素晴らしいスポーツです。パス一つを取っても、しっかりとコミュニケーションが無ければつながらず、そして、シュートに魂を込めなければゴールすることは出来ません。それはきっと、選手の人生を物語るスポーツなのです。

装着義務
ためのスネはためえて守れ!!



すねあて

adidas
ハイオガード CG-X シングガード
BG CG-X SHINGUA
¥1,404 (inc.tax)

「子供はひたすらトキキックだからね
つけないとそりやもう大変だよ」しげのり



CMY.ASIA

**FROM JAPAN
TO THE WORLD**

DEBITAL BOOK MAGAZINE

SEMI PRO

BEARGANION FACTORY
KUMAGAYA.JAPAN

